Subject: Spanish Bridge | Trimestre de Otoño, Semana 9

**Date:** Tuesday, November 7, 2023 at 3:50:36 PM Mountain Standard Time

**From:** The Bridge **To:** William Colner



### **Trimestre De Otoño, Semana 9**

#### In this edition:

En esta edición

Noche de DU en las luces del zoológico de Denver

Tutoría de inglés ahora disponible

Noviembre | Mes de la Herencia Nativa Americana

1 - 2 de noviembre | Día de los Muertos

11 de noviembre | Día del Veterano

13 - 19 de noviembre | Semana de Concienciación Trans

12 de noviembre | Festival de las Luces de Diwali

Presentando el Senado del Personal

Unase a nosotros para una noche inolvidable en la Noche de DU en las Luces del Zoológico el 10 de noviembre

Ganadores de octubre de los premios You Rock

## **The Campus Briefing**

#### El breve del campus

#### Noche de DU en las luces del zoológico de Denver



¡Únase a nosotros en la Noche de DU en las Luces del Zoológico! Sólo por una noche, el Zoológico de Denver estará abierto únicamente para ex alumnos, estudiantes, profesores, personal, amigos y familiares de DU, lo que significa menos multitudes, más espacio y mucha más diversión.

Viaje a través de 70 acres mágicos de los animales más fantásticos y temibles de la naturaleza iluminados con maravillas multicolores. Esta encantadora tradición navideña es perfecta para toda la familia o para una cita única en Denver.

Este año tenemos preparadas algunas sorpresas especiales, como el carrusel y el tren que estarán abiertos al público de DU. Nuestro Santa Claus de DU nos acompañará de nuevo este año. Traiga su teléfono o cámara y tómese una foto con el alegre San Nicolás.

Dentro del zoológico habrá puestos de bocadillos y bebidas, como chocolate caliente y bebidas para adultos.

Compre sus entradas y reserve su sitio aquí. Una parte de cada entrada de adulto vendida se destinará a la despensa de alimentos de DU.

#### Tutoría de inglés ahora disponible

El Centro de Lenguas y Culturas del Mundo de DU ofrece tutorías gratuitas de idiomas en el Centro de Idiomas de la planta principal del Anderson Academic Commons (la biblioteca de DU).

Los idiomas incluyen árabe, chino, francés, alemán, hebreo, italiano, japonés, ruso,

español - ¡y ahora inglés! Nuestra nueva tutora Adela está disponible para trabajar con estudiantes o empleados cuya lengua materna no sea el inglés. Venga a practicar conversación, prepararse para presentaciones, repasar lecturas o desarrollar su vocabulario. El Centro de Idiomas está abierto de 2pm a 6pm de lunes a jueves durante los trimestres de otoño, invierno y primavera. Consulte aquí el calendario para ver cuándo se ofrecen tutorías de cada idioma.

# The Campus Scoop

La exclusiva del campus



#### Noviembre | Mes de la Herencia Nativa Americana

Noviembre es el momento de honrar y celebrar el Mes de la Herencia Nativa Americana, un periodo dedicado a reconocer y apreciar las ricas y diversas culturas, tradiciones y contribuciones de los pueblos indígenas de Estados Unidos. A lo largo de este mes, rendimos homenaje a la historia, la sabiduría y el legado inmortal de las comunidades nativas americanas, fomentando una mayor concienciación y comprensión de su profundo impacto en la historia de la nación y en el continuo tapiz cultural. Es un momento para reflexionar, aprender y reconocer el profundo legado de los pueblos indígenas que siguen dando forma a nuestra sociedad.

#### 1 - 2 de noviembre | Día de los Muertos

Aunque sea un poco tarde nos gustaría reconocer a la cultural de México y su Día de los Muertos que paso recientemente. Durante estos dos días, las familias se reúnieron para honrar a sus seres queridos con emotivos homenajes. Los cementerios se adornaron con calaveras de azúcar, altares y tumbas iluminadas con velas, creando un espectáculo visual impresionante. Esta tradición es una profunda expresión de amor, recuerdo y esperanza de poder volver a tener la presencia de seres queridos fallecidos cercas otra vez. Esperamos que haya sido un memorable dia y sus seres queridos hayan podido hacer el recorido a la tierra de los vivos.



#### 11 de noviembre | Día del Veterano

El Día de los Veteranos es un día histórico en Estados Unidos, dedicado a reconocer y honrar la dedicación del personal militar. Desfiles, ceremonias y actos comunitarios rinden homenaje a los hombres y mujeres que han servido valientemente a su nación. Es un día para reflexionar sobre sus sacrificios, escuchar sus historias y expresar gratitud por su inquebrantable compromiso con la protección de nuestras libertades.



#### 13 - 19 de noviembre | Semana de Concienciación Trans

La Semana de Concienciación Trans es un periodo vital para la educación, la defensa y el apoyo a las personas transgénero. Las comunidades se reúnen para concienciar sobre los retos a los que se enfrentan las personas transgénero y para celebrar su resistencia, identidad y contribuciones.

#### 12 de noviembre | Festival de las Luces de Diwali

Según el calendario antiguo, Diwali, el "Festival de las Luces", se celebra en Amavasya, el día 15 del mes de Kartik. En 2023, esta alegre ocasión cae el

domingo 12 de noviembre. Es la fiesta más importante de la India, que se celebra con la iluminación de los hogares mediante lámparas, velas y otros elementos, creando un fascinante despliegue de luz y color. Las familias se reúnen para celebrar banquetes, intercambiar regalos y disfrutar de dulces. Diwali representa la victoria de la luz sobre la oscuridad, del conocimiento sobre la ignorancia y del bien sobre el mal, lo que la convierte en una celebración mágica y llena de significado espiritual.





#### Presentando el Senado del Personal

Pronto se celebrarán las elecciones inaugurales del nuevo Senado del Personal. El antiguo Consejo Asesor del Personal de DU es ahora un Senado del Personal, con mayor responsabilidad y presencia en el gobierno compartido de DU. Junto con este cambio, el grupo se ha reorganizado bajo un modelo basado en áreas para aumentar la equidad y la representación del personal. Pronto se anunciarán las elecciones para los nuevos Senadores de área.

Mientras tanto, manténgase atento a un correo electrónico del Comité de Elecciones del Senado del Personal sobre cómo auto-nominarse si está interesado en servir. Para más información sobre las nuevas áreas, los estatutos, etc., visite el sitio web del Senado del Personal.

# Únase a nosotros para una noche inolvidable en la Noche de DU en las Luces del Zoológico el 10 de noviembre

Viva el encanto de la temporada en la Noche de DU en las Luces del Zoológico el 10 de noviembre. El zoológico de Denver abre sus puertas en exclusiva para estudiantes, profesores, personal, antiguos alumnos, amigos y familiares de DU. Olvídese de las multitudes y disfrute de una noche de asombro y alegría. Explore 70 impresionantes acres, iluminados con un fascinante conjunto de luces multicolores, y descubra las criaturas más extraordinarias de la naturaleza. Tanto si busca una excursión familiar entrañable como una cita nocturna en Denver, este evento es la tradición navideña perfecta para usted. Esperamos verlo en

noviembre.

Confirme su asistencia aqui: https://rsvp.du.edu/event/2ef090a5-b947-4e18-85cd-e42193da4fda/summary

### Ganadores de octubre de los premios You Rock

El programa de premios You Rock anima a la facultad y al personal a reconocerse mutuamente por pequeños y grandes logros. Cualquier miembro de nuestra comunidad, ya sea estudiante, empleado, profesor, antiguo alumno, padre o amigo, puede presentar un premio para un miembro de la comunidad por sus logros. A continuación encontrará un enlace a los ganadores de los premios You Rock de octubre y las categorías por las que han sido reconocidos.

Más información sobre el programa de premios You Rock aquí

# **FACULTY REPORT**



### The Bridge Trivia will be put on pause until further notice.

# The Bridge connects faculty and staff to all campus happenings, all the time.

Do you have an announcement, opportunity, survey or event to promote to DU faculty/staff?

Use **our easy online form** to submit your news. Paid events and programs must include a DU faculty/staff discount. A minimum lead time of **two weeks** prepublication is required for consideration.

We want to hear from you! Give us your feedback on The Bridge or suggest new content to consider using our easy feedback form.

View in browser

University of Denver 2199 S University Blvd Denver, CO 80210 United States

This email was sent to William Colner.

You are receiving this email because you are a member of the DU community. Unsubscribe.